

RINGKASAN SKRIPSI

Skripsi ini berjudul “Analisis Perilaku Terhadap Penggunaan Media Sosial di SMA Wisuda Pontianak”. Masalah umum dalam penelitian ini ialah “Bagaimanakah perilaku terhadap penggunaan media sosial di SMA Wisuda Pontianak?”. Masalah khusus dalam penelitian ini “ (1) Bagaimanakah gambaran perilaku siswa di SMA Wisuda Pontianak ?” (2) Bagaimanakah pengaruh media sosial terhadap perilaku siswa di SMA Wisuda Pontianak?” (3) Bagaimanakah upaya guru Bimbingan dan Konseling dalam memberikan pemahaman tentang penggunaan media sosial di SMA Wisuda Pontianak?” tujuan umum yang ingin dicapai penelitian adalah untuk mengetahui Perilaku Terhadap Penggunaan Media Sosial di SMA Wisuda Pontianak. Tujuan khusus untuk mengetahui (1) Gambaran perilaku siswa di SMA Wisuda Pontianak (2) Pengaruh media sosial terhadap perilaku siswa di SMA Wisuda Pontianak (3) Upaya yang dilakukan guru Bimbingan dan Konseling dalam memberikan pemahaman tentang perilaku terhadap penggunaan media sosial.

Variabel dalam penelitian ini adalah perilaku terhadap penggunaan media sosial dengan aspek: (1) durasi penggunaan media sosial, (2) perilaku negatif , (3) perilaku positif , (4) kontrol diri , (5) sikap egois , (6) intensitas pengguna media sosial. Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu menggunakan metode deskriptif. Populasi dalam penelitian ini berjumlah 40 siswa dari jumlah 3 kelas X, XI, XII. Sampel yang diambil dari populasi berjumlah 40 siswa. Hasil yang diperoleh dalam penelitian ini diantaranya: (1) Durasi penggunaan media sosial 63,28% dengan demikian dapat dikategorikan “Sedang” (2) perilaku negatif 44,79% dengan demikian dapat dikategorikan “Sedang” (3) perilaku positif 52% dengan demikian dapat dikategorikan “Sedang” (4) kontrol diri 49,75% dengan demikian dapat dikategorikan “Sedang” (5) sikap egois 56,36% dengan demikian dapat dikategorikan “Sedang” (6) intensitas penggunaan media sosial,79% dengan demikian dapat dikategorikan “Sedang”.

Kesimpulan secara umum adalah perilaku terhadap penggunaan media sosial di SMA Wisuda Pontianak dapat dikategorikan cukup atau tidak terlalu berbahaya, karena tidak semua siswa menunjukkan perilaku yang kurang baik dalam penggunaan media sosial